

Konformitätserklärung

(Originaltext – Version: 08.2026)

Umfang

mobit ist bestrebt, allen Kunden jederzeit sichere und qualitativ hochwertige Produkte zu liefern. Gerne bestätigen wir Ihnen hiermit – nach unserem besten Wissen und Gewissen – die Konformität der gelieferten Produkte, gemäss folgenden Richtlinien:

- **REACH – European Regulation on the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals, inkl. BPA/BPS (Bisphenol)** (für Hardware und Verbrauchsmaterialien)
- **RoHS – European Regulation on the Restriction of Hazardous Substances, inkl. ECHA SVHC Substances** (für Hardware)
- **POP – European Regulation on Persistent Organic Pollutants, inkl. PFAS/PFOS (Perfluoralkylic oder Polyfluoroalkylic Substances) und PFOS (Perfluorooctane Sulfonate oder Perfluorooctanesulfonic Acid)** (für Verbrauchsmaterialien wie Etiketten und Farbbänder)
- **PPWD / PPWR – European Packaging and Packaging Waste Directive / Regulation** (für Verpackungen und Verpackungsabfälle)

Erläuterungen

Die Konformität beschränkt sich auf die Vorgaben der genannten Richtlinien. Gemäss Information und Angaben unserer Hersteller und Lieferanten, sowie gestützt auf unsere eigenen Daten und Beobachtungen, wurden den gelieferten Produkten, verarbeiteten Werkstoffen, Komponenten und Verpackungen keine Substanzen hinzugefügt, welche registrierungs- oder deklarationspflichtig sind, über gesetzlich festgelegten Grenzwerten liegen oder von anwendbaren nationalen Vorschriften abweichen. Diese Konformitätserklärung ist Teil unserer Lieferantenqualifikation und ist bis Ende 2027 gültig. Sie ersetzt alle früheren Versionen oder Dokumente und kann jederzeit unangekündigt widerrufen werden.

Haftungsausschluss

mobit hat keinen Einfluss auf die Existenz von natürlich vorkommenden oder menschengemachten Substanzen in Natur und Umwelt. Das Vorhandensein solcher Substanzen in Materialien, Komponenten, Produkten und Verpackungen entzieht sich unserer Kontrolle. Mit der fortschreitenden Entwicklung von Analysemethoden, steigender Präzision von Testgeräten und angepassten Grenzwerten könnten sich in Zukunft weitere Substanzen als unerwünscht erweisen.

Declaration of Conformity

(Translation)

Scope

mobit is committed to consistently providing all customers with safe and high-quality products. We hereby confirm – to the best of our knowledge and belief – the conformity of the delivered products, in accordance with the following regulations:

Explanations

Conformity is limited to the requirements of the aforementioned regulations. According to information and data provided by our manufacturers and suppliers, as well as based on our own data and observations, no substances subject to registration or declaration requirements, exceeding legally established thresholds or deviating from applicable national regulations, have been added to the delivered products, processed materials, components and packaging. This Declaration of Conformity is part of our supplier qualification and is valid until the end of 2027. It replaces any prior versions, communications or documents of this kind and can be revoked at any time without prior notice.

Disclaimer

mobit has no influence over the presence of naturally occurring, human-made or human-caused substances in nature and the environment. The occurrence of such substances in materials, components, products and packaging is beyond our control. With the progressive development of analytical methods, increasing precision of test equipment and adjusted maximum values, further substances may be deemed undesirable in the future.

Der Kunde ist alleinverantwortlich für die Prüfung der gewünschten Eigenschaften, weitergehende Tests, die korrekte Verwendung und den sicheren Einsatz, sowie für die fachgerechte Entsorgung oder Wiederverwertung der Produkte und Verpackungen.

The customer is solely responsible for checking the desired specifications and properties, conducting further tests, the correct use and safe application, as well as for the proper disposal or recycling of the products and packaging.

Hinweise

Für zusätzliche Informationen, welche über den Inhalt dieser Konformitätserklärung hinausgehen, werden der entstandene interne Aufwand und allfällige externe Kosten dem Kunden in Rechnung gestellt. Vorangekündigte Audits bei mobit vor Ort sind auf Anfrage möglich, deren Vorbereitung und Durchführung sind ebenfalls kostenpflichtig. Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen von mobit.

Notes

For any additional information that goes beyond the content of this Declaration of Conformity, the internal costs plus any external expenses incurred shall be invoiced to the customer. Pre-announced audits at the premises of mobit are possible upon request, with preparation and execution time also being subject to charge. The General Terms and Conditions (GTC) of mobit ltd apply.

ESG-Themen

Gerne informieren wir unsere geschätzten Kunden über ESG-Themen. Den aktuellen Status finden Sie im Nachhaltigkeitsprofil von mobit bei **Integrity Next**:

Environment, Social and Governance

*We are happy to inform our valued customers about ESG topics. You can find the current status in the sustainability profile of mobit at **Integrity Next**:*

<https://app.integritynext.com/profiles/1d54c734-4e1b-46ff-a33d-a64564bb9213>

Bei dieser Gelegenheit möchten wir uns, namens der mobit ag, ganz herzlich für Ihr Vertrauen bedanken. Wir freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen.

On behalf of mobit ltd, we would like to thank you for your continued trust. We look forward to continuing our successful collaboration. We appreciate your business.

Gibt es noch weitere Lösungen, Produkte und Dienstleistungen, mit denen wir Sie unterstützen dürfen? Wir laden Sie ein, sich auf www.mobit.ch einen Überblick zu verschaffen. Für konkrete Fragen stehen Ihnen unsere Key Account Manager und unser Backoffice jederzeit gerne zur Verfügung.

Are there any other solutions, products and services with which we can support you? We invite you to visit www.mobit.ch to get an overview. Our Key Account Managers and our Backoffice will be happy to answer any specific questions you may have.

mobit ag – mobilise your IT
Fabrikweg 2, CH-8306 Brüttisellen
Tel: (+41) 044 800 16 30
info@mobit.ch | www.mobit.ch